

Jahresbericht Jugendwart 2012

Ist es wirklich schon wieder soweit das der Jahresbericht ansteht.

Anscheinend schon sonst wäre ich ja nicht am Schreiben. Letztes ging doch einiges ab bei den Schülern und den Anfängern auf der Strasse und auch beim Biken.

Was lief den noch so bis Mitte Januar da war die Cross SM in Beromünster wo Johan Jacobs die Silbermedaille eroberte.



2.Rang Jacobs Johan 1.Rang Grab Joel 3.Rang Müller Patrick

Nun danach war erst einmal Pause angesagt für alle. Los ging es Ende Januar denn Vorbereitet muss ja auch jemand und mit dem Velo Anfang März mit Strassentraining und Bike wo ich auch noch übernommen habe mit Albert Weber. Das bedeutete Kilometer um Kilometer Fahren und Geschicklichkeitsparcour üben. Während die ersten Rennen folgten mit guten Resultaten bei den Schülern und Anfänger war die Planung des Trainingslager in vollem Gange wobei dieses Jahr einiges besser war. Unsere Schüler beteiligten sich am Schülercup und auch am Vierländercup bestritten die Bruggerabendrennen und auch an einigen MTB`s. Das Trainingslager ging fast reibungslos über die Bühne ausser dass wir den Nove Colli Abbrechen musst wegen dem sehr schlechten Wetter. Der Rest der Woche war geniales Wetter so dass wir gutes Training hatten.



Die fünf nach dem Abbruch der 205 Km Runde

Danach folgten weitere gute Resultate von Johan Jacobs, Timon Rüegg, Oliver Weber, Naoto Karrer, Mauro Schmid auf der Strasse und im Bike. Auch im Biketraining ging es zur Sache den selbst bei schlechtem Wetter waren da ein paar „Verrückte „ zum Training bereit. Tja dann waren wieder einmal die Sommerferien angesagt und danach ging es gleich weiter in die Cross Saison. Aber vorher haben noch 2 Schüler in den Gesamtwertungen des Schweizerischen Schülercup und den Vierländercup das Podest erreicht.

U13 Podest Schweizerische Schülermeisterschaft



1 Mädchen 2. Hofer Manuel 1. Müller Andreas 3. Weber Oliver

Und dann kam da auch noch der nächste Podest von einem RSS Lägern Fahrer.

U13 Podest Vierländercup



2. Rang Karrer Naoto

Danach ging`s dann los mit der Cross Saison wo Johan Jacobs bei den Anfängern zu schlug und einige Siege heraus fuhr. Aber die Schüler machten auch auf sich aufmerksam mit Resultaten unter den ersten 10. Das waren Mauro Schmid, Karrer Naoto, Oliver Weber und dazu kam noch Fabian Aregger der mit viel Freude dabei war.



Fabian Aregger



Mauro Schmid

Neben bei fuhren noch Claudio Bussinger und sein Bruder das Cross von Baden und in Dielsdorf Machiussi Alessandro. (Keine Photo`s von Bussinger`s)



Alessandro

Im Oktober gab es kein Cross auf der Egg warum weil wir im Januar 2013 die SM Organisieren durften also keine Resultate.

So ich denke das genug Geschrieben wurde für das Jahr 2012 und hoffe es geht im neuen Jahr weiter mit einigen guten Resultaten.

Ich hoffe das es den einten oder anderen der RSS Lägern Schüler ein reizen würde selber ein Rennen zu bestreiten um zu sehen wie dies so läuft.

Die Saison 2013 kann kommen den alle Velofahrer ob Jung oder Alt freuen sich schon drauf.

Mit Sportlichen Grüssen

Toni